



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

Proyecto de Declaración

LA H. CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

De interés legislativo la Cumbre Internacional "We.CONNECT DIABETES 2021", que se realiza el 6 de noviembre impulsada por CUI.D.AR. (Asociación para el Cuidado de la Diabetes en Argentina) en el marco de la Campaña por el Día Mundial de la Diabetes 2021.

Debora Sabrina Galan
Diputada Provincial
Bloque Frente de Todos



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

La Cumbre Internacional We.CONNECT DIABETES 2021 representa un evento Internacional único impulsado por CUI.D.AR. (Asociación para el Cuidado de la Diabetes en Argentina) en el marco de la Campaña por el Día Mundial de la Diabetes 2021, la mayor campaña a nivel global de concientización sobre esta enfermedad.

Esta Cumbre es organizada y liderada por pacientes empoderados y expertos en diabetes, la nueva tendencia a nivel global que revoluciona el mundo de la salud. El mismo se llevará a cabo el próximo 6 de noviembre de 2021.

La Cumbre Internacional We.CONNECT DIABETES 2021 reúne, en un encuentro virtual, a algunas de las voces más fuertes en diabetes a nivel global, investigadores/as de renombre mundial, expertos/as, y profesionales de la salud de 10 países, representantes de 10 Organizaciones de diabetes de América y 1 Alianza Global, 9 Jóvenes Líderes de 9 países de América.

WCD Internacional brindará la oportunidad única y excepcional de conocer como poderosas personas y valientes historias alrededor del mundo pueden transformarse en una herramienta única e influyente que cambia vidas, amplifica experiencias, empodera a otros y crea comunidades poderosas a nivel internacional.

La Cumbre Internacional We.CONNECT DIABETES 2021 permitirá que los asistentes participen en formato virtual, plenario o simultáneo, de sesiones y simposios, podrán conocer las investigaciones más recientes y la tecnología de punta, asistir a sesiones educativas y adquirir conocimientos de vanguardia para el cuidado de la diabetes, y acceder a recursos y contenidos descargables sobre diabetes.

WCD INTERNACIONAL además, propone como experiencia virtual e interactiva con un enfoque diferente y moderno, nuevas estrategias conectando a niños/niñas, adolescentes, jóvenes, y adultos que viven con diabetes tipo 1 y tipo



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

2, padres/madres, hermanos/as, parejas, hijos/as, amigos/as, abuelos/as y otros cuidadores/as; a líderes, defensores/as y representantes de pacientes a nivel global, a influencers, jóvenes líderes, investigadores/as, expertos/as y profesionales de la salud en un entorno virtual único. Es una gran posibilidad de compartir en familia el desafío de vivir y transitar la mejor vida con esta enfermedad.

El evento es gratuito, abierto a la comunidad, y sin límites para el aprendizaje, la emoción y la inspiración

Cabe destacar asimismo que, como parte de este Evento Internacional, y en paralelo, CUI.D.AR tiene el honor de ser el anfitrión de 2 Cumbres en simultáneo:

-CUMBRE DE REPRESENTANTES INTERNACIONALES DE ASOCIACIONES DE PACIENTES. CUI.D.AR allana el camino a la colaboración internacional futura para aportar una voz y una narrativa nueva a la diabetes, reuniendo a los/las líderes y representantes de organizaciones de pacientes de 9 países;

-CUMBRE DE JÓVENES LÍDERES EN DIABETES. CUI.D.AR, en este caso tiene el honor de recibir y poner a disposición de jóvenes líderes, representantes de 9 países, un espacio para que puedan conectar, movilizar e inspirar a la próxima generación de adolescentes y jóvenes.

La Cumbre Internacional We.CONNECT DIABETES 2021, tendrá alcance nacional e internacional, contará con una web propia y se realizarán campañas de prensa y de comunicación en las semanas previas al evento para incrementar fuertemente el alcance de la acción.

Esta campaña tan importante celebrada por el DÍA MUNDIAL DE LA DIABETES, es el evento global más relevante y el momento en que existe el desafío de llamar la atención de la sociedad. Y si bien no podemos cambiar el



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

hecho que un niño/niña o adulto tenga Diabetes, sí podemos cambiar la mirada y la información que la sociedad tiene sobre esta condición.

En síntesis y conclusión, WE.CONNECT Diabetes nace de la pasión por conectar y reunir a personas con diabetes de todo el mundo para vincularse, aprender, inspirar y motivar. Es una iniciativa que permite, en un solo momento y desde muchos lugares, reunir a una comunidad entera, conectando historias y creando vínculos.

Por su parte, la Asociación para el Cuidado de la Diabetes en Argentina CUI.D.AR. es una ONG sin fines de lucro, que trabaja en favor de niños/as, adolescentes y jóvenes con diabetes tipo 1 y diabetes tipo 2. Esta Asociación desarrolla actividades educativas e informativas, de contención y apoyo, tanto para el niño/ña y el adolescente, como para su entorno familiar, escolar y social. Su intervención repercute en la calidad del tratamiento, en la educación, en el mejor acceso a mejores cuidados y en el bienestar general de la persona con esta condición crónica, su familia y entorno. CUI.D.AR. también busca crear conciencia sobre la enfermedad y, por medio de la Campaña por el Día Mundial de la Diabetes que se celebra el 14 de noviembre, busca concientizar y visibilizar a los niños/ñas, adolescentes y jóvenes que conviven con esta patología crónica.

Por todo lo expuesto, es que solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto.

Debora Sabrina Galan
Diputada Provincial
Bloque Frente de Todos